



Los profesores chilenos que se formarán durante un mes en Salamanca posan con el rector y el embajador. /BARROSO

INTERNACIONAL ■ COLABORACIÓN

La Universidad estrecha sus vínculos con Chile con miras al Octavo Centenario

■ El rector explicará el proyecto del 2018 en la I Cumbre Académica América Latina que se celebrará este mes en el país iberoamericano

R.D.L.

La Universidad de Salamanca buscará el apoyo de Iberoamérica para la celebración del Octavo Centenario de la institución académica en el año 2018. El rector Daniel Hernández Ruipérez participará a final de mes en la I Cumbre Académica América Latina y El Caribe-Unión Europea, encuentro que se celebrará en Santiago de Chile los días 22 y 23 de enero. Así lo confirmó ayer Ruipérez durante el acto de bienvenida a los 28 profesores chilenos que durante el próximo mes perfeccionarán sus conocimientos de Matemáticas en Salamanca gracias a una pasantía subvencionada por el Gobierno de Chile.

En este sentido, tanto el rector como el embajador de Chile, Ser-

LOS DETALLES

■ **MAPA DE TITULACIONES.** El rector Ruipérez avanzó que no hay ninguna novedad sobre el mapa de titulaciones que está elaborando la Junta de Castilla y León, aunque aseguró que espera saber algo más el próximo lunes, cuando está prevista una reunión de rectores con la Consejería de Educación.

■ **FORMACIÓN.** La Universidad acoge la segunda edición del programa de pasantías de perfeccionamiento en Matemáticas de Chile en el que participan 28 docentes chilenos de enseñanzas medias y en el que colaboran 11 profesores de Salamanca.

gio Pizarro, manifestaron su intención de profundizar en los vínculos existentes. “Cuando cumplamos los ocho siglos de existencia de la Universidad de Salamanca, vamos a seguir incrementando esa relación tan prolífica”, aseguró el representante del Gobierno chileno, que recordó que en febrero la Universidad de Salamanca contará con cien alumnos chilenos en un curso de Derecho Romano. “Esta Universidad tiene una extraordinaria importancia para Chile”, insistió Pizarro.

Aprovechando sus buenas relaciones con Iberoamérica, la Universidad de Salamanca acudirá a su cumbre académica para continuar con la labor de difusión del Octavo Centenario.